

Le Creusot : des millions alloués à la création de nouveaux logements

Habellis, en collaboration avec Novalys, déploie une stratégie d'investissement ambitieuse pour offrir de nouveaux logements attractifs et de qualité.



(c) Adobestock

Après la pose de la première pierre rue du Vilet, d'autres projets innovants se profilent déjà au Creusot. Sur l'ancien site de la maternelle de la Mouillelongue, 64 appartements allant du T2 au T4 sortiront de terre grâce à une enveloppe financière de près de neuf millions d'euros. Ce projet vise à proposer des habitations modernes et adaptées à différents parcours de vie, en phase avec l'attractivité croissante de la ville.

De plus, d'ici l'été, un projet d'un autre genre verra également sa première pierre posée rue des Capucines, au cœur du quartier de la Charmille. Ici, l'innovation et le respect de l'environnement seront au centre des préoccupations. Sur les 60 logements prévus, 40 seront intégrés à un immeuble à la pointe de l'écologie avec une structure en bois et une isolation en paille. Cet investissement de plus de 13 millions témoigne d'une vision à long terme alliant qualité de vie et performance énergétique. Pour rappel, ces constructions représentent un pas important vers un avenir plus durable pour les habitants du Creusot. Elles témoignent d'une volonté forte d'accompagner le dynamisme de la ville et de répondre aux besoins en logements de la commune.